

# Pressemeldung

Pressestelle DAK-Gesundheit | Nagelsweg 27-31 | 20097 Hamburg Tel: 040 2364 855 9411 E-Mail: presse@dak.de

## Erinnerung:

# Einladung zum hybriden Pressegespräch am 30. August Neue Analyse zur Kinder- und Jugendgesundheit in der Pandemie

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Corona-Pandemie zeigen sich weiter massive Gesundheitsfolgen bei Kindern und Jugendlichen in Deutschland. Als erste Krankenkasse hat die DAK-Gesundheit ambulante und stationäre Behandlungsdaten aus dem gesamten Jahr 2021 wissenschaftlich auswerten und mit der Situation vor der Pandemie vergleichen lassen. Es sind Abrechnungsdaten von rund 782.000 DAK-versicherten Jungen und Mädchen in die Analyse eingeflossen.

Zur Vorstellung des neuen DAK-Reports zur "Kinder- und Jugendgesundheit in Zeiten der Pandemie" laden wir herzlich ein:

30. August 2022, 11:00-12:00 Uhr Hybrides Pressegespräch in der Berliner Freiheit Berliner Freiheit 2 10785 Berlin (am Potsdamer Platz)

### Link zur digitalen Übertragung:

https://www.dakimdialog.de/de/session/dak01/pressekonferenz/video

#### **Ihre Gesprächspartner sind:**

- Andreas Storm, Vorsitzender des Vorstandes der DAK-Gesundheit
- Dr. Julian Witte, Geschäftsführer Vandage in Kooperation mit der Universität Bielefeld
- Prof. Dr. Christoph Correll, Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie des Kindes- und Jugendalters Charité -Universitätsmedizin Berlin
- Prof. Froböse. Professor der Deutschen Inao Sporthochschule Köln und Leiter des Lehrstuhls für Prävention und Rehabilitation im Sport

Freundliche Grüße, Jörg Bodanowitz